

Absender:

AfD-Fraktion im Rat der Stadt

25-26043

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Fehlalarme an Braunschweiger Schulen

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

18.06.2025

Beratungsfolge:

Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung)

Status

01.07.2025

Ö

Sachverhalt:

Zuletzt am 23.05. ist es zur Auslösung eines Amok-Alarms gekommen, in diesem Fall an der Gaußschule. Zuvor wurde seit Jahresbeginn bereits über Amok-Alarme an drei anderen Schulen berichtet, alle waren jedoch glücklicherweise Fehlauslösungen.

Wurden die Alarmierungen jeweils missbräuchlich ausgelöst oder lagen auch technische Probleme vor?

In welchen Größenordnungen mussten jeweils Polizeikräfte eingesetzt werden?

Ist beabsichtigt, in den Braunschweiger Schulen (eventuell aufgrund von Erfahrungen in anderen Kommunen) verstärkt über die Folgen mutwilliger Fehlalarmierungen zu informieren und wegen nachteiliger Konsequenzen zu sensibilisieren?

Anlagen:

keine